
GEMEINDE EGELSBACH
Beschlussvorlage
Drucksache VL-69/2021
Fb3 Sicherheit & Ordnung
FD 3.3 Bauen & Umwelt

Datum: 12.11.2021

1. Bau- und Umweltausschuss 23.11.2021

2. Haupt- und Finanzausschuss 01.12.2021

3. Gemeindevertretung 08.12.2021

Brandschutzsanierung Dr.-Horst-Schmidt-Halle (Lutherstraße 9)

Anlage(n):
(1) Auszug aus der Niederschrift GV-Sitzung 30.09.2021

Beschlussvorschlag:
Der Gemeindevorstand empfiehlt der Gemeindevertretung wie folgt zu beschließen:

1. Der FD Bauen & Umwelt wird mit der Ausschreibung der unten aufgeführten Leistungen zur 
Brandschutzsanierung mit einem voraussichtlichen Kostenvolumen von ca. 158.746€ (bei PCB-
Sanierung 200.396€) brutto beauftragt. 

2. Der Gemeindevorstand wird mit Abstimmung der jeweiligen Leistungsinhalte, der Ausschreibung 
und der Auftragserteilung beauftragt.

Finanzielle Auswirkungen:
I0802022 - Dr. H-Schmidt-Halle, energetische Erneuerung
Mittel sind vorhanden.

Erläuterungen:
Entsprechend des Beschlusses VL-13/2021 der Gemeindevertretung vom 30.09.2021wird der 
Gemeindevorstand mit der Planung für die Brandschutzsanierung der Dr.-Horst-Schmidt-Halle 
beauftragt, um die Betriebssicherheit der Sporthalle zu gewährleisten.

Folgende Leistungen sind zur Brandschutzsanierung notwendig:
(Grobe Kosteneinschätzung)

- Neue Flucht- und Brandschutztüren = ca.   70.000€
- Brandschutz-Konzept u. Ausschreibung HOAI = ca.   21.000€
- Neue Elektro – Hauptverteilung = ca.   15.000€
- Ing Gebäudetechnik HOAI = ca.   10.000€ 
- evtl. PCB Schadstoffsanierung / wird geprüft = (ca.  35.000€)
   15 % Sicherheit = ca. 17.400€
   Netto = ca. 133.400€ – 168.400€
   Brutto = ca. 158.746€ – 200.396€   
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Eventuelle doppelte Kosten durch die notwendige Brandschutzsanierung vor der energetischen 
Sanierung können ohne eine vertiefte Planung nur schwer beziffert werden. Der FD Bauen & Umwelt 
möge mit der Ausschreibung der Leistungen beauftragt werden.

Der Gemeindevorstand hat dem mit dieser Beschlussvorlage eingereichten Beschlussvorschlag in 
seiner Sitzung am 09.11.2021 zugestimmt.




